
 

 

 

 
 

生徒・学校運営協議会委員が３７名参加し、『生徒が考えること・望むこと』をテーマに懇談をしました。 

 

 
 

 

 

  
  

〇 学校では・・・ 
 

・友達関係が良く、イベントに対しての集中力がある。 

 

・先生と生徒の仲が良い分、生徒が自主性に欠けている。行事では自主的に動けているが、クラス運営 

でも学級委員を中心にもっと自主的に動けるようにしたい。 

 

・生徒側が先生によって態度を変える。 

 

・先生たちにしばられて生徒の意見が通らない。 

 

・自宅が遠い人にとって再登校は時間的に厳しい。 

 

 

・時間を守れない学年がある⇒1年は男子が遅刻。2年はギリギリ。3年は 5分前着席が徹底している。 

 

〇 家庭では・・・ 
 

・自分のことは自分たち自身で考えたい。 

 

・学校からの手紙は目を通して判断し、重要なものしか出さない。 

 

・親との会話はテストや塾で忙しく時間が足りないが、信用してくれていると思っている。話したい時 

のみ話したい事を話す。 
 

 

 

    
 

 

++ 校庭 +++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++  

・校庭の水はけや凸凹がひどいので整備してほしい。 ➡➡ ＣＳとして区に要望を出しています。 
 

・北側校庭のバスケットコートを整備してほしい。 

 

 

++ 校舎 +++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 

・トイレの臭いが気になる。 

 

・トイレにも消毒スプレーを設置してほしい。 

 

・富士山階段に照明をつけてほしい。 ➡➡ 投光器を設置しました。 

 

・避難訓練の時は、避難スロープや非常階段の使用確認もしたい。➡➡ 防災教育ＤＡＹに確認できました。 
 

 

 

++ 体育館 +++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 

・体育館の床が滑る。 

 

・体育館のコートを仕切るためのネットを無くすか位置を 

高くしてほしい。 

 

 

 

 

 

荻窪中学校学校運営協議会 

～ 生徒・学校運営協議会 ～ 
令和元年 11 月 28 日(木) 16：10～17：10 本校会議室 

生活面について 

施設面について 

〈富士山階段の投光器〉 

〈避難スロープ〉 


